

Qui est BeZero Carbon ?

BeZero Carbon est une agence mondiale de notation du carbone. Nos notations fondées sur le risque fournissent une évaluation indépendante de la probabilité qu'un crédit carbone délivre effectivement l'évitement ou la suppression de carbone qu'il revendique. Nous notons des projets dans toutes les régions, tous les secteurs et toutes les méthodologies. En novembre 2025, nous avions noté plus de 700 projets, avant et après émission.

Pourquoi les notations existent-elles ?

Tous les crédits carbone ne se valent pas. Nos notations aident les participants au marché à différencier la qualité des crédits et à prendre des décisions éclairées. Les acheteurs utilisent nos évaluations pour s'orienter sur le marché, et les développeurs les utilisent pour comparer leurs performances et démontrer leur intégrité.

Pourquoi BeZero Carbon contacte-t-elle les porteurs et développeurs de projets ?

Nous avons pour objectif d'informer les développeurs lorsque nous commençons à évaluer un projet ex post. Lorsque cela est nécessaire, nous pouvons demander des éclaircissements ou des données supplémentaires pour étayer notre évaluation.

Une fois qu'une notation est publiée, les développeurs reçoivent l'analyse complète. Nous accueillons volontiers leurs retours, mais ils ne sont pas obligatoires. Notre priorité est la transparence.

Pourquoi ce projet est-il noté / en cours de notation par BeZero Carbon ?

La couverture de BeZero Carbon est déterminée par la demande du marché, y compris les demandes des clients et l'intérêt sectoriel plus large. Les notations ne sont ni des labels ni des validations, mais des évaluations de risque indépendantes.

Pourquoi BeZero Carbon note-t-elle des projets qui ont déjà été validés et vérifiés ?

La validation et la vérification confirment qu'un projet satisfait à une méthodologie donnée. Nos notations vont plus loin : elles évaluent la probabilité réelle que les crédits émis représentent effectivement une tonne de CO₂e évitée ou supprimée. Nous prenons en compte des risques qui vont au-delà de ce que capturent les méthodologies, tels que l'additionnalité, la permanence et l'incertitude de la mesure.

Comment BeZero Carbon note-t-elle les projets ?

Nous appliquons une approche hybride combinant analyses ascendante (bottom-up, spécifique au projet) et descendante (top-down, macro), en nous appuyant sur :

- des données publiques et propriétaires,
- des outils de machine learning et d'analyse géospatiale (par exemple télédétection, observation de la Terre),
- une expertise sectorielle couvrant les sciences du climat, la finance et les politiques publiques.

Toutes nos évaluations font l'objet d'une revue par les pairs et sont approuvées par un comité interne de notation (Ratings Committee) afin de garantir rigueur et cohérence.

BeZero réalise-t-elle des visites de site ?

BeZero peut effectuer des visites de site lorsqu'elles sont spécifiquement demandées par des clients, dans le cadre d'un accord contractuel. Parallèlement, notre méthodologie centrale est conçue pour fournir une analyse robuste, indépendante et homogène sans exiger un accès physique à chaque site.

Notre équipe interne spécialisée en géospatial et imagerie satellite utilise la télédétection, l'observation de la Terre et d'autres technologies de pointe pour générer des informations détaillées et objectives sur la performance et les risques des projets. Cette approche nous permet d'appliquer les mêmes standards élevés d'évaluation à tous les projets, garantissant que chaque notation bénéficie d'un niveau d'analyse comparable, qu'une visite de site ait lieu ou non.

Un développeur peut-il demander une notation ?

Oui – les développeurs peuvent demander une notation dans le cadre d'un accord commercial avec BeZero Carbon. Les notations commandées suivent le même processus analytique rigoureux et indépendant que notre couverture de marché, et elles sont clairement indiquées comme telles afin d'assurer la transparence. Dans le même temps, BeZero conserve une indépendance totale pour décider quels projets inclure dans sa couverture plus large du marché. Pour en savoir plus sur nos sept piliers d'indépendance, cliquez ici.

Les développeurs peuvent-ils partager des informations sur un projet avec BeZero de manière confidentielle ?

Oui. Les développeurs peuvent partager avec BeZero des informations non publiques (NPI) sur une base strictement confidentielle. Lorsque c'est nécessaire, nous pouvons conclure des accords de confidentialité mutuels (NDAs) afin de formaliser les obligations de confidentialité et de protéger les deux parties. Toutes les NPI sont stockées de manière sécurisée, utilisées exclusivement à des fins d'analyse, et toute référence est revue au préalable avec le développeur – ce qui garantit que nos notations restent rigoureuses, indépendantes et transparentes.

Pourquoi préférons-nous que les informations soient publiques ?

Nous privilégions les données accessibles au public afin de promouvoir la transparence et la qualité de l'information sur le marché. Cependant, nous prenons également en considération des données non publiques lorsqu'elles améliorent notre analyse sans compromettre les principes de transparence.

Les notations peuvent-elles changer ?

Oui. Les notations font l'objet d'un suivi continu et peuvent être mises à jour à mesure que de nouvelles informations deviennent disponibles. Nous accueillons à tout moment de nouvelles données ou des retours de la part des développeurs de projets.

Qui utilise les notations ? Où sont-elles disponibles ?

Les acteurs des marchés du carbone s'appuient sur nos notations :

- Les développeurs les utilisent pour comparer leurs projets, améliorer la qualité et étayer les discussions de prix.
- Les investisseurs les utilisent pour sélectionner des opportunités et soutenir l'analyse de projets.

- Les conseillers et courtiers s'en servent pour identifier et recommander des projets à fort impact.
- Les acheteurs les utilisent pour renforcer leur due diligence et guider leurs achats.

Les notations ex post sont disponibles gratuitement sur notre site web public, tandis que l'analyse complète et les outils de plateforme sont accessibles via abonnement payant.